

## Hohes Niveau beim 6. Bezirkstreffen der Akkordeonisten in Waghäusel

### Die Akkordeonjugend der Bezirke Karlsruhe und Mittelbaden stellte beim Wertungsspiel ihr Können unter Beweis

Gut 45 junge Akkordeonistinnen und Akkordeonisten trafen sich am Wochenende in der Musikschule Waghäusel, um sich beim 6. Wertungsspiel des Deutschen Harmonika Verbandes Bezirk Karlsruhe miteinander zu messen.

Ein wenig aufgeregt, aber bestens vorbereitet, traten die Kinder und Jugendlichen in verschiedenen Kategorien, wie Solo, Duo, Ensemble und Kammermusik in entsprechenden Altersgruppen an.

Die fachkundige Jury, bestehend aus Nadine Bösing aus Oftersheim und Rolf Weinmann aus Filderstadt, bescheinigte allen Teilnehmern ein sehr hohes Niveau.

Dieses schlug sich in sehr guten bis hervorragenden Prädikaten und zahlreichen Pokalen nieder, die der Bezirksvorsitzende Gerhard Girrbach bei der anschließenden Preisverleihung überreichen konnte.

Den Pokal des „Bezirksmeisters Mittelbaden 2024“ konnte sich Meike Dirrler aus Karlsbad erspielen. „Bezirksmeister Karlsruhe 2024“ wurde Marie Dörner aus Leopoldshafen.

Vera Baumann DHV Bezirk Karlsruhe e.V.



(v.l. Beate Brenner (Bezirksdirigentin), Marie Dörner (Bezirksmeisterin Karlsruhe), Meike Dirrler (Bezirksmeisterin Mittelbaden), Gerhard Girrbach (Bezirksvorsitzender DHV Karlsruhe))



Gruppenbild aller Teilnehmer/-innen mit Gerhard Girrback (Bezirkvorsitzender DHV Karlsruhe)

Bilder: Sebastian Langer (DHV)